

1746/AB XXI.GP
Eingelangt am: 15.03.2001

BUNDESMINISTERIUM für WIRTSCHAFT und ARBEIT

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 1760/J betreffend Organisation des Steering - Committee im Zuge des Projektes „Der Jugend eine Chance - Die Ausbildungsinitiative der Österreichischen Bundesregierung“, welche die Abgeordneten Brix und Genossen am 18. Jänner 2001 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu Punkt 1 der Anfrage:

Die Schaffung eines Committees wurde im Rahmen einer Regierungsklausur von der damaligen Bundesregierung angeregt.

Antwort zu Punkt 2 der Anfrage:

Die konstituierende Sitzung fand am 28. Juli 1997 statt.

Antwort zu den Punkten 3 bis 5 und 7 der Anfrage:

Nach den im Entwurf des „Operationellen Plans zur Umsetzung des Sonder - programms“ enthaltenen Informationen sollten neben dem Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten, Herrn Bundesminister Dr. Hannes Farnleitner, Frau Bundesminister Lore Hostasch und Frau Bundesminister Elisabeth Gehrer sowie

hochrangige Vertreter der Sozialpartner unter Mitwirkung der Lehrlingsstellen der WKÖ und AK im Steering - Committee vertreten sein.

Geplant war, dass das Steering - Committee in regelmäßigen Abständen zusammentritt und Bericht an die Bundesregierung erstattet. In welchen Räumlichkeiten die einzelnen Sitzungen abgehalten wurden, kann nicht mehr nachvollzogen werden.

Entsprechend den vorliegenden schriftlichen Unterlagen fanden an folgenden Tagen Sitzungen des Steering - Committee statt: 28.7.1997, 30.9.1997, 12.11.1997. Den Aufzeichnungen zufolge haben keine weiteren Termine stattgefunden. Dies war auch durch die Verbesserung am Lehrstellenmarkt nicht notwendig.

Antwort zu Punkt 8 der Anfrage:

Ja.

Antwort zu den Punkten 6, 9 und 10 der Anfrage:

Entsprechend der Zuständigkeiten der einzelnen Ressorts wurde eine Arbeitsaufteilung vorgenommen. Die konkrete Umsetzung der einzelnen Maßnahmen lag so in den jeweiligen Ressortzuständigkeiten. Der Steering - Committee - Gruppe wurde jeweils über den Fortgang der Maßnahmen berichtet.